

In weniger als einer halben Stunde fing Awatok gegen fünfzig dieser Vögel. Darauf schlugen wir den Landweg nach dem Hause ein; woselbst wir um 4 Uhr des Morgens anlangten. Heinrich kochte uns eine Geflügel-suppe, — ausser Tabaksdampf das erste warme Gericht seit vier Tagen!

Sieben Stunden später kehrte Bryan in Begleitung eines Eskimo zurück, welcher von Buddington mit einem Schlitten abgesandt worden, um ihn zu holen. Von einem klaren Himmel begünstigt, hatte er seine Arbeit erfolgreich ausgeführt, obschon ich den Quecksilbertrog des künstlichen Horizonts aus Versehen in der Tasche behalten hatte, statt ihn in Port Foulke zurückzulassen.

Mittlerweile hatte Chester den Booten ihren letzten Anstrich von Oelfarbe gegeben, und ausserdem noch einen kleinen Kahn gezimmert, welchen er dem treuen Jimmy zum Geschenk machte. Um die Boote völlig herstellen zu können, war es nöthig gewesen, einen Theil der Hütte einzureissen und die Böden der Kojen herauszunehmen, da Mangel an Holz herrschte.

Jedermann arbeitete jetzt emsig an seiner persönlichen Ausrüstung zur Heimfahrt; denn der Tag unserer Abreise rückte rasch näher. Am 31. Mai wurde das meteorologische Journal geschlossen: unsere regelmässige wissenschaftliche Thätigkeit in dem Polaris-Hause fand damit ihr Ende.

